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尊敬的电力客户：
您好！因设备检修，我公司计划

于：
1、2021 年 6 月 1 日 8：30 至 2021

年6月1日14：30期间对四川省达州市
通川区：展演安置房进行计划检修停
电。

2、2021 年 6 月 1 日 07：30 至 2021
年6月1日17：30期间对四川省达州市
通川区：陵园、工程队、西豪逸景、陵园

路灯、百朗园、橡胶厂进行计划检修停
电。

3、2021年6月2日8：30至2021年
6月2日14：30期间对四川省达州市通
川区：金山寺小区进行计划检修停电。

以上工作遇雨顺延，请广大电力客
户做好生产生活用电安排，由此给您带
来的不便，敬请谅解！

国网达州供电公司
2021年5月25日

停电公告

学费全免，欢迎来校参观考察!
咨询电话:0818-2652911 网址:www.secs.cn
地址:达州市南城三里坪街85号(环形天桥沿农贸市场上行200米)

国家级重点中职校 省属国家公办学校

四川省电子商务学校
(四川省粮食经济学校)

2021年招生专业：电子商务、汽
修、机电、数控、计算机、电子技术、会
计事务、市场营销、艺术设计与制作。

近日，达城市民胡先生向本报
民生热线2382258反映，西外魏复
路口公交站附近的一段道路坑洼
不平，严重影响车辆通行，希望相
关部门早日修复。

24 日下午 4 时许，天气转晴，记者乘
公交车途经坑洼路段时，乘客们都感觉
十分颠簸。记者下车看到，路中间有两
个大坑，坑中积满污水。路旁停着一辆
小型挖掘机，路上新挖出了一条排水沟，
但没有施工人员在场。该路段车流量很
大，不仅是 16路、34路、46路公交车的必
经之路，还有很多货车和私家车从该路
段通行。公交车通行坑洼路段时，司机
要猛踩油门才行。轿车通行该段路前，
都会减速避开大坑。

“积水很深，看不清楚情况，但也只
能硬着头皮往前开。有的公交车底盘低
一些，底盘或车灯经常被刮坏，三天两头
就进修理厂……”一名公交车驾驶员告
诉记者，因为路太烂，车辆通行困难，他
和同事曾多次用石头填坑，但通行的重
车太多，填好不久又被压烂了。

“这截路很久以前就有两个大坑，不
知为何一直没修好，现在路越来越烂
了。”附近居民刘女士称，该路段的行人
经常被车辆溅一身污水。记者采访时，
无论车主还是行人都希望尽快修复烂
路。

“今天早上下了雨，坑里有积水，一
辆摩托车驶进坑里不慎翻车，驾驶员摔
了一大跤。”挖掘机驾驶员何先生告诉记
者，因坑中积水较深，车辆通行十分危
险，他挖了一条排水沟，积水才得以排
出。

记者联系了市公路养护中心、马踏
洞金融城管委会等部门，他们均表示，该
路段不归他们管理和养护。记者联系了
复兴镇政府工作人员唐先生，他告诉记
者，前不久，市扬尘治理办工作人员到场
查看后，已经制定了维修方案。

□达州日报社全媒体记者 肖礼山

本报讯 （达州日报社全媒体记者
肖礼山） 近日，有网友在网上反映，达
城滨河游园红旗大桥段早已改造完毕，
但搭建在桥下的临时工棚一直没有拆
除，不仅影响游园美观，还给行人通行造
成不便，希望施工单位尽快拆除。

27日上午，记者在现场看到，临时工
棚位于红旗大桥下的滨河游园路中间，
占地约4平方米，工棚大门紧闭。记者从
工棚大门上张贴的值班表上看到，临时
工棚系施工单位“四川天九建筑工程有
限公司”搭建。

随后，记者联系到了该公司工作人
员孔先生，他告诉记者，因滨河游园还没

移交给管理部门，保留临时工棚是为了
放置维护游园设施的工具。等正式移交
后，他们会及时拆除临时工棚。

路面坑洼不平 积水深浅莫测

魏复路口公交站附近烂路盼修复

达城滨河游园一临时工棚超期达城滨河游园一临时工棚超期““服役服役””

现在现在以前以前

■《人民公园外 人行道中间监控杆何时挪走？》追踪

本报讯 （达州日报社全媒体记者
蔡尧） 日前，本报报道了达城人民公园
大门外人行道中间“长”了一根监控杆，
引起市民热议。27 日，记者再次来到现
场发现，监控杆已被拆除。

当天上午9时许，记者回访在人民公
园外发现，人行道中间的监控杆及水泥
底座不见了。走近一瞧，原来监控杆

“躺”在附近的蓝色围挡前。
“26 日下午 5 点多，来了 5 名工人处

理好了。”附近门市老板张阿姨告诉记

者，5名工人先用机械切割了监控杆底座
上的螺丝，然后拆除了监控杆及水泥底
座，并用水泥把坑填平了。

附近住户和经常在公园休闲的市民
发现监控杆被拆除后，他们纷纷表示：

“应该给相关部门点赞，这次解决问题的
速度很快。”“监控杆移走后，不仅消除了
安全隐患，环境也更加美观了。”也有附
近居民建议，将监控安装在人行道旁边
门市的墙上，既不影响环境，还有震慑作
用。

监控监控杆及水泥底座已被拆杆及水泥底座已被拆除除
市民：监控安装在门市的墙上


